

BULLETIN BUGATTI

NUMERO 96

MOLSHEIM FEBRUAR 2018



ENTHOUSIASTES
BUGATTI
ALSACE
"de BUGATTI'gler"

**PUR SANG
SAMSTAG 24. 2.
UM 15 UHR
«STAMMDESCH»**

Weihnachtsfest der Enthousiastes Bugatti Alsace Sonntag, 10. Dezember 2017 am Mittag

Die Fischhütte nahe Grendelbruch



Dieser Tag war äusserst ungünstig für uns, denn bereits morgens gab es ausgiebige Schneefälle die voraussichtlich Schwierigkeiten bei der Anfahrt über die Strasse zum Restaurant der Fischhütte, das etwas höher gelegen ist, geben würden. Aber letztendlich kamen alle vorangemeldeten Gäste ohne grössere Probleme zu diesem traditionellen Festessen glücklich an, obwohl aber einige Strecken oberhalb Rosheim ein wenig rutschig waren.

Die festliche Stimmung hat jedoch nicht darunter leiden müssen, denn das Restaurant hat uns ein bemerkenswertes Menü serviert. Nahezu sechzig Gäste haben sich eingefunden um teilzunehmen an dem was für uns ein alljährliches « high light » unserer Aktivitäten bedeutet. Zu unserer grossen Freude konnten wir Frau Clara Thomas, Sous Préfet von Molsheim (stehend in der Mitte des Bildes) zu diesem Anlass begrüßen, mit links, Gérard Burck, Präsident der EBA und rechts Paul Kestler, Gründer der EBA, im Bild.

Spezielle Monatsversammlung zum Drei Königsfest im Pur Sang am 27. 1.



Um den Tisch gescharrt, vor dem Fabrikator und in der Nähe der Bar, haben die Unentwegten mit ihren Tellern die Plätze in Erwartung der Dreikönigskuchen eingenommen.



Obwohl es ein Fest war, hatten viele ein ernstes Gesicht :
vielleicht wegen den unbenützten Stühlen ?



Letztendlich kamen doch einige zum Lächeln als die Krönung vorgenommen wurde.

Wahrscheinlich dachten sie eher an obenliegende Nockenwellen.
Trotzdem gingen die Gespräche um die üblichen Themen, so dass der Eindruck aufkam
dass die Kuchen einen theorethischen Rizinusöhlgeschmack erhielten.

Erinnern wir hier und jetzt an die nächste Monatszusammenkunft,
wie schon oft schon aufgezeigt (**jeder vierte Samstag des Monats**)

im Pur Sang, am 24. Februar 2018 ab 15 Uhr.

Gespräche ohne auferlegte Themen in Form eines «Stammtisches» werden vorgeschlagen
Ohne Zweifel werden sicher auch einige historische Filme gezeigt werden.